小学部の最近の様子 19

9月27日(金) の学級通信から

9月5日、図工の時間、上手に色ぬり・・・。 9月11日朝の会にて。





保健室前、静かに待ちます。

N さんの植えた苗、花が咲きました。さて何の苗?





9月17日 合科の時間、月の満ち欠けの勉強をして、「十三夜」に向けてポスターを作りました。





ウサギの眼を描くために赤いキャップを開けて・・・。 力を合わせてでき上がった作品を皆で 「振り返り」。





9月18日、朝の会エプロンシアター。 5校時の「台本読み」の説明中、自分の役を確認中!





(なかよし2)

🦉 10月になります 🎫

残暑が厳しかった 9 月も終わり、入道雲から秋のうろこ雲やいわし雲が見られるようになり、 過ごしやすい気候になってきました。4 日(金)は、横浜のみなとみらい方面へ遠足に行きます。 楽しみですね。詳しい内容は後日お知らせします。

🚨 台本の読み合わせ 🦥

18 日(水)の5校時に、劇の台本読み合わせを行いました。初めてだったので、うまく言うことができるか心配でしたが、大きな声で上手に言うことができました。読み合わせが終わった後、お父さん役の衣装を着てみました。大きさは丁度良かったので、必要なボタンやポケットなどを作って取り付けたいと思います。







初めての読み合わせ



衣装の話を聞いています



今回も青い衣装です 似合っているかな



どのような服にするかな・・

(ひなたぼっこ)



誰と買ったの?



うんちをとってあげよう!



どこに行くの?

来週の金曜日に遠足があるため、遠足の事前学習を行いました。行く場所は、「三菱みなとみらい技術館」と「ランドマークタワー」です。「先生の話が終わった後、各班に分かれて、いつ、どこへ行くのかをしおりに書きました。名前が難しいため、「覚えるの大変。」と言っていました。三菱みなとみらい技術館には、各ブースに分かれて、様々な体験ができます。とても楽しみですね!

(オレンジ)

学校の様子







「どっちが攻撃するか、ジャンケン」

「風船バレーです。」

「遠足の話し合いをしています。」

火曜日に交流に行きました。交流先では英語やお月見団子などを作りました。音楽では初めてリコーダーを吹き、先生のリズムに合わせて吹くことができました。どの授業も楽しそうに受けていたので良かったです。

水曜日に遠足の説明をしました。行先は「ランドマークタワー」と「三菱みなとみらい技術館」です。班のみんなと協力して、楽しい遠足にしましょう。

(レインボー)



K さん退院おめでとう!



長かった入院生活も終わり、学校での生活が始まりました。Kさんが入院中、何人かの友だちが「Kさんまだ入院?いつ学校に来るの?」と心配していました。元気そうな顔を見て、私もホッとしました。久しぶりにKさんと一緒に過ごせることを大変うれしく思います。

さて、今年一番の大きな行事「かしわ祭」も近づいています。また来週は秋の遠足もあります。 あわただしい日々になると思いますが体調に気を付けて過ごしていきましょう。







(はばたき)

最近の子どもの様子







かしわ祭の衣装の相談しました



月見団子を作りました

18日(水) 5校時、かしわ祭の取り組みをしました。前半は台本の読み合わせをしました。劇全体の流れと自分の役がどんなことをするのか、だいたい分かってきたかと思います。後半は2つのグループに分かれて衣装を話し合いました。K さんは R さん、N さんと一緒に考えました。前回の話し合いで選んだオレンジの服を初めて着ました。あとは服につける飾りなどを考えます。

17日(火) 5校時、担当のS先生がお月見のことを話してくれました。そのあと紺の紙に、 みんなで意見を出し合って作った団子やススキなどを貼って、お月見の雰囲気を出しました。

19日(木)4校時、お月見だんごづくりを調理室でしました。調理の流れにそって上新粉を使って作りました。Kさんは上新粉が入ったボールに水を入れたり、団子を丸めて作ったり、M先生と一緒に餡子が入った缶詰の缶を缶切りであけたりしました。初めての経験だったかな。最後はもちろん美味しい、甘い団子を食べて満足していました。

(ほのぼの)

のんびり過ごすのも大事なことですが・・・・。



中高等部で楽しくUNO



班長として、しっかり下級生をサポート

9月は今年度の最初の交流を実施しました。それぞれの学校の6年生のクラスに入るとやはり最上級生の落ち着いた空気を感じます。通常の学校は授業の進め方がとても早くて少し焦りませんでしたか?授業は、ゆっくりしっかり進めていますから心配しないでください。交流級には、集団生活の中でわがままやのんきな気持ちをしっかりコントロールできている様子がうかがえました。ぜひ、見習ってほしいと思います。

(彩月風花)